

# 西上小だより

学校教育目標

- 明るく元気な子
- よく考える子
- 仲良くがんばる子

平成30年5月30日(水)  
土幌町立西上音更小学校  
校長 川上 裕明

## 世界一大きな絵

昨年度末に児童みんなで作り上げた「世界一大きな絵」、土幌町で参加した5校の作品を教育委員会の口口参事さんが並べて、写真を送ってくれました。

世界一大きな絵とは……世界中の子どもたちが描いた絵を繋ぎ合わせ、一枚の

「世界一大きな絵」を作るプロジェクト。今回本校が参加した「世界一大きな絵2020」では、日本全国で描かれた1m×5mの大きさの絵を一枚に縫い合わせ(!)、東京オリンピックの開催に合わせて羽田空港などに飾られる予定です。



◇◇校長室から◇◇

### 自分で「考える」こと

政治家のハラスメント、アイドルグループの「メンバー」によるわいせつ事件、スポーツ試合中の暴力行為……ひとたび事件が起きると、テレビや新聞やインターネット上でいろいろ事細かく報じられ、様々な情報（プライバシーも！）があふれます。早々に悪役が決められての集中攻撃は、多方面から止むことがありません。そんな風潮に疑問を示したサッカー日本代表のある選手のつぶやきは、「悪いヤツを責めて、何が悪い！」という正論から一斉攻撃されました。

法律違反はダメ、ルール違反は悪、モラルは尊重して……その通りですが、今の社会の「正義は一つ」「〇か×か」「右向け右」の世論に少々気味悪さを感じてしまうのは私だけでしょうか。メディアの発達による伝え方の多様化は、意見の多様化ではなく均一化に向かっていくように感じられますし、メディア操作により少数意見を封殺していく危険性もよぎります。

「正義」は絶対的なものではないから、振りかざすのは危険。「みんな言うけど、本当かな？」と、自分なりに立ち止まって「考える」ことは忘れないようにしたいです。



## 運動会、迫る



運動会は紅白対抗戦ですが、練習を見ると、「相手に勝とう！」より「みんなでがんばろう！」を強く感じます。同じ組の仲間の存在は力強い、競い合う相手がいるのはありがたい、運動会の良さです。



6/2の天気は……今のところの予報では、「ちょうど良い」天気になりそうです。

開催合図として6:00に花火を上げていただきます。閉校記念種目には、**過去にない豪華賞品**が用意されているという情報も！



**9:00開会です。お待ちしております！**

### 平成30年度 6月の予定

1日	金	運動会前日準備
2日	土	閉校記念大運動会・慰労懇親会
3日	日	
4日	月	振替休業日
5日	火	後片付け
6日	水	土幌小外国語(高) 研修会議
7日	木	朝会
8日	金	登校指導
9日	土	地区研修会・懇親会
10日	日	
11日	月	
12日	火	児童会 学校教育指導監訪問
13日	水	土幌小外国語(中) 職員会議
14日	木	巡回外国語
15日	金	
16日	土	川西保育所運動会
17日	日	
18日	月	
19日	火	クラブ
20日	水	土幌小外国語(高)
21日	木	
22日	金	
23日	土	
24日	日	
25日	月	
26日	火	児童会 教育委員学校訪問
27日	水	研修会議
28日	木	大地君学習
29日	金	遠足(←年間予定から変更になりました)
30日	土	

\*その他、予定変更は各学級通信でご確認ください。